



RINGKASAN

TIRA PRADITYA. 2021. Peran Announcer Pada Program Acara Info Siang Sipatahunan Di Radio Sipatahunan. *The Announcer's Role in the Sipatahunan Afternoon Info Program on Sipatahunan Radio*. Program Studi Komunikasi Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh HUDI SANTOSO.

Masyarakat mulai sering mendengarkan radio sebagai salah satu media yang digunakan untuk mendapatkan informasi. Radio sipatahunan merupakan milik Pemerintah Daerah Kota Bogor yang di bawah naungan Kantor KOMINFO Kota Bogor. Salah satu programnya yaitu program info siang sipatahunan yang menghadirkan suatu kelompok yang tergabung di dalam sebuah komunitas, organisasi maupun seseorang yang berprestasi pada bidang tertentu untuk berbagi pengalaman yang dapat menginspirasi dan mengedukasi para pendengarnya. Kesuksesan ini tentunya tidak lepas luput dari peran announcer untuk mendukung kelancaran program siaran. Tujuan Laporan Akhir ini adalah menjelaskan deskripsi program, peran announcer, serta hambatan dan solusi yang dialami announcer dalam proses produksi program info siang sipatahunan.

Lokasi pengumpulan materi untuk penulisan Laporan Akhir ini dilakukan di radio sipatahunan yang di bawah naungan Kantor KOMINFO Kota Bogor yang beralamat di di Jl. Ir. H. Juanda No.10, RT.01/RW.01, Pabaton, Kecamatan Bogor Tengah, Kota Bogor, Jawa Barat 16121. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama empat puluh hari tertanggal 1 Maret–1 Mei 2021. Data yang digunakan dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah partisipasi aktif, observasi, wawancara, dan studi pustaka.

Program Info Siang Sipatahunan dijadwalkan siaran setiap hari pada Pukul 13.00 sampai 14.00 WIB. Program ini membawakan Informasi Informasi seputar kota Bogor dengan menggunakan format siaran hiburan dan juga informasi serta edukasi. Program Acara pun dapat terlihat dalam kesuksesan suatu program radio, salah satu program acara yang utama dalam radio sipatahunan adalah program info siang sipatahunan, kesuksesan program siaran info siang sipatahunan dapat tercapai karena adanya peran announcer di dalamnya.

Announcer dalam menjalankan perannya sering mengalami hambatan ketika proses produksi program info siang sipatahunan berlangsung. Hambatan yang terjadi yaitu hambatan teknis dan non teknis. Hambatan teknis adalah hambatan yang berasal dari alat-alat teknis penunjang proses produksi. Sedangkan hambatan non teknis adalah hambatan yang terjadi di luar hambatan teknis. Setiap hambatan tersebut telah dievaluasi kemudian dipertimbangkan solusi terbaik untuk mengatasi hambatan yang dialami.

Kata kunci: *announcer*, program acara, Radio Sipatahunan.